

Der Vorsitzende stellte die Vita von Herrn Riebandt vor und dankte ihm im Namen des Ausschusses für die geleistete Arbeit und sein Engagement in den vergangenen 25 Jahren als Ärztlicher Leiter Rettungsdienst.

Auch Abg. Söllheim –für die CDU-Fraktion- und Abg. Albrecht –für die SPD-Fraktion- schlossen sich dem Dank an Herrn Riebandt an.

Herr Riebandt bedankte sich für die freundlichen Worte und wünschte weiterhin eine gute Zusammenarbeit mit allen im Rettungsdienst Beteiligten und auch seinem Nachfolger, Herrn ÄLRD Christian Diepenseifen, wünschte er gutes Gelingen.